

Message de Mgr Christian Delarbre aux fidèles du diocèse d'Aix et Arles

Le lendemain de Pâques, je me suis levé avec une étrange impression. Un étrange décalage. Nous étions tous très heureux et très émus par les magnifiques liturgies de la Semaine Sainte, qui nous font communier plus que jamais avec le mystère du Christ, sa passion et sa résurrection. Et j'étais sans doute comme vous, empli d'action de grâce pour le Seigneur ressuscité, lui qui s'est livré pour nos péchés et qui a vaincu la mort, lui qui s'est manifesté à chacun des nombreux catéchumènes qui ont reçu le baptême durant la Nuit Sainte. « Mort où est ta victoire ? Où es ton aiguillon ? (1Co 15,55).

Mais, figurez-vous, le monde n'en savait rien ! Il égrenait comme chaque jour le triste cortège des morts et des massacres : des dizaines de cadavres dans un hôpital, fière victoire d'une fière armée ; les recherches se poursuivent pour retrouver une victime des inondations ; les ossements retrouvés d'un petit enfant ; nouveaux bombardements dans la ville de Kharkiv ; les Jeux Olympiques se préparent ; élections en Turquie...

Ces événements et ces tragédies nous en avons connaissance par cette société de l'information qui fait de chacun de nous les témoins du terrible spectacle, tout en nous laissant devant notre générale impuissance. « Notre impuissance à les aider » comme dans la belle chanson de Jacques Brel.

Ce matin-là à Jérusalem, le monde non plus n'en savait rien. Juste quelques hommes et femmes bouleversés, les amis et disciples de Jésus. « Ils l'ont reconnu à la fraction du pain » (Lc 24,35) Mais le Seigneur ne s'était pas manifesté au peuple, seulement aux témoins qu'il avait choisis. Déjà, il fuyait les médias. Les yeux étaient, de toute manière, empêchés de le voir tant que le cœur n'avait pas fait un chemin, le retournement de Marie-Madeleine, le demi-tour des disciples d'Emmaüs, l'entrée du disciple au tombeau vide : « il vit et il crut ». Jésus est mort publiquement, aux yeux de tous et nul ne peut contester l'efficacité professionnelle des soldats de Rome en la matière. Mais il est né à la vraie vie aussi secrètement qu'il est né dans une mangeoire.

Curé : P. Joseph Farrugia : 0642760930

Vicaire : P. Daniel Ave : 0754147453

Prêtre résident : P. Jean-Claude Casas : 0784666117

Pour recevoir le Bulletin par courriel, svp écrivez à janetbartissol@gmail.com

Bulletin du dimanche

Unité paroissiale de

Pelissanne-Lançon de Provence-Aurons-La Barben

No 135 – 7 avril 2024

ACCUEIL – SECRETARIAT 04 90 55 02 63

Les annonces paroissiales pour le Bulletin : notrecure@gmail.com

Message du Curé

Félicitations aux nouveaux baptisés

Lors de la Veillée Pascale et du dimanche de Pâques, notre communauté a accueilli cinq nouveaux frères et sœurs par le sacrement du baptême. Félicitations à Catherine, Léana, Axel et Timeo à la Veillée et à Louis le matin de Pâques. La Veillée Pascale était en effet un joyeux rassemblement pour marquer la résurrection du Christ et ces baptêmes et premières communions ajoutaient à la joie. Puissions-nous continuer à voir ces nouveaux catholiques à la messe dominicale, qui est une véritable source de vie, de grâce divine et de joie.

Ce samedi soir 6 avril à l'église St Maurice à Péligonne

Le groupe pop/rock chrétien « Amadeo » donnera un concert gratuit à 20h. C'est un concert de louange, d'évangélisation et d'action de grâce à Dieu, notre Seigneur et Sauveur. Le concert sera suivi d'un apéritif. Petits et grands sont les bienvenus.

Vendredi Saint à l'Ecole Jean d'Arc

Le Vendredi Saint, le personnel de l'école et les parents ont organisé un bol de riz pour toute l'école. Le directeur a gentiment invité le curé et j'ai ainsi eu une fois de plus l'occasion de rencontrer les élèves et de parler de Jésus avec eux, leurs professeurs et les parents présents. Le Rice Bowl remplace le repas complet par un petit renoncement à soi pour partager symboliquement son bien avec d'autres moins fortunés que nous. C'est ainsi que je l'ai compris lorsqu'on m'a expliqué à la paroisse que le Bol de Riz était l'occasion de petites réunions paroissiales à plusieurs reprises pendant le Carême.

Père Joseph Farrugia

CALENDRIER LITURGIQUE

Dimanche 7.04.24 : OCTAVE DE PAQUES

Jour du Seigneur- Fête de la Divine Miséricorde

18h00 Messe anticipée (Lançon)

10h30 Messe (Pélissanne)

18h00 Messe (Aurons)

Lundi 8.04.24 : ANNONCIATION DU SEIGNEUR, Solennité
(Gloria et Credo)

09h00 Messe (Lançon)

Mardi 9.04.24 : 2eme de Pâques

09h00 Messe (Pélissanne)

09h30 Messe (S Martin Aurons)

11h00 Prière des Mères (Sufferchoix)

Mercredi 10.04.24 : 2eme de Pâques

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Pélissanne)

Jeudi 11.04.24 : 2eme de Pâques

18h30 Messe et Adoration (Pélissanne)

Vendredi 12.04.24 : 2eme de Pâques

08h00 Chapelet MSM

09h00 Messe (Pélissanne)

18h15 Chapelet (Pélissanne)

Samedi 13.04.24 : S. Martin I, Pape, Martyr

09h00 Messe (Pélissanne)

18h00 Messe dominicale (Lançon)

Dimanche 14.04.24 : **Jour du Seigneur- 2eme de Pâques**

Messe de la jeunesse

10h30 Messe (Pélissanne)

18h00 Messe (Aurons)

CONFESSIONS : Le prêtre qui dit la messe est toujours prêt à administrer le sacrement de la Confession à ceux qui le demandent avant ou après la messe entre le lundi et vendredi. Tous les samedis : Confessions après la messe de 9h00 sauf exceptions.

Savoir et noter

Gâteaux des guides d'Europe après la messe

Les Guides d'Europe nous proposent des petits gâteaux à vendre après la messe dominicale. Chiara, chef de patrouille, nous raconte : « Vos dons nous permettront de nous équiper pour leur camp d'été. » Le groupe remercie la paroisse pour la générosité manifestée.

Séances de catéchisme à Lançon

Les séances de catéchisme d'avril auront lieu les 9 et 16 avril. Les parents sont encouragés à emmener leurs enfants au catéchisme à Lançon et à Pélissanne.

L'équipe des chantres

Une réunion de l'équipe des chantres aura lieu le vendredi 12 avril à 14h30, au presbytère. On fera le point sur les célébrations de la Semaine Sainte et de Pâques, puis le calendrier des animations jusqu'en août si possible.

Les projets de construction paroissiale

Les travaux de la nouvelle salle paroissiale de Pélissanne sont maintenant avancés tandis que ceux de Lançon commencent ; cette dernière comprendra la construction d'un appartement annexé à l'ancienne salle paroissiale. On espère voir les travaux terminés d'ici un an.

Groupe Laudato Si

Le 3ème et dernière rencontre 'détox la terre' aura lieu le mercredi 10 avril à 20h à l'église de Pélissanne. Nous proposons de faire un bilan ludique du temps d'espérance qu'est le Carême. Vous êtes tous les bienvenus que vous ayez participé aux rencontres précédentes ou pas. Nathalie 06 66 66 52 78

La crèche de Pâques

La crèche de Pâques ou "Golgotha" présentée pour la première fois le Jeudi Saint est toujours exposée. A l'occasion de la Veillée pascale, une image du Christ ressuscité a été ajoutée afin que l'œuvre artistique puisse être appelée "le Golgotha pascal".

Clos St Martin

Mardi 9 avril, à 15h, le deuxième mardi du mois aura lieu la messe pour les résidents de la résidence de retraite Pélissanne.